

MANHAY

Un obus découvert près du centre sportif : le service de déminage a été appelé

Ce samedi après-midi, les services de secours ont été mobilisés après la découverte d'une tête d'obus près du centre sportif de Manhay. Un périmètre de sécurité a immédiatement été mis en place afin de prévenir tout danger.

NICOLAS DEKIMPE

« C'est manifestement un endroit où il n'y avait encore eu aucun terrassement », a commenté Geoffrey Huet, bourgmestre de Manhay, averti dans l'après-midi de la découverte de l'engin explosif. « La zone est peu habitée, et on m'a assuré qu'il n'y avait aucun risque immédiat pour les riverains. »

La découverte a en effet eu lieu dans un secteur relativement isolé, ce qui a permis une gestion sécurisée de la situation. Les pompiers d'Erezée se sont rapidement rendus sur les lieux, accompagnés d'un officier, et ont sécurisé le site en



Un périmètre de sécurité a été installé © D.R./pretexte

attendant l'intervention du service de déminage (SEDEE). Ce dernier a été appelé pour désamorcer l'engin. Le périmètre de sécurité restera en place jusqu'à ce que les experts confirment que le danger est écarté.

Ce n'est pas la première fois qu'un obus est découvert dans la région. Ces dernières années, plusieurs engins explosifs datant des conflits mondiaux ont été retrouvés en Ardenne, vestiges d'une période troublée de notre histoire. ■